

Viajará a Londres:

Juez Garzón Asistirá a Juicio Sobre Pinochet

- Magistrado español —que pidió a Gran Bretaña la extradición del senador vitalicio— fue autorizado a presenciar proceso de apelación del hábeas corpus, que comenzará el lunes 18.
- Regresa a Londres el embajador chileno para establecer una comunicación diplomática expedita y atender las tareas de esta nueva causa.
- En la Cámara de los Lores se deberá decidir hoy si se aceptarán o no partes intervinientes, entre ellas el Gobierno chileno.

Por Fernando Mas,
Corresponsal

MADRID.— El Consejo General del Poder Judicial —la autoridad que regula el desempeño de los jueces españoles— autorizó ayer al magistrado Baltasar Garzón a viajar a Londres para estar presente en la vista del nuevo juicio que deberá resolver la apelación del recurso de amparo que la High Court acogió en favor del senador vitalicio Augusto Pinochet.

El fiscal británico que representa a Garzón en esta causa (del Crown Prosecution Service) solicitó la presencia del juez español en la vista de este proceso que llevarán adelante siete Law Lords de la Cámara de los Lores (House of Lords).

De ser ratificado dicho hábeas

corpus, el ex gobernante podría volver a Chile, sin enfrentar el proceso de extradición a España, donde Garzón le requiere como inculpado de una serie de delitos atentatorios a los derechos humanos presuntamente cometidos durante el régimen militar chileno.

En tanto, en Santiago y como una forma de poder tener una mejor capacidad de acción y de seguimiento del nuevo proceso de apelación, el Presidente de la República, Eduardo Frei, resolvió el regreso del embajador chileno en Londres, Mario Artaza, diplomático que fue llamado a informar luego que el Ministro del Interior de Gran Bretaña (Home Secretary), Jack Straw, declarara admisible la solicitud de extradición de Pinochet.

Artaza estará de regreso en

(Continúa en la página A 10)